Renuncia Jacobo Molina al instituto

Al salir en defensa del INE por el plan B, considera que tiene un impedimento para seguir con su labor

EL UNIVERSAL

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

En la antesala de la renovación de la presidencia del INE y tres consejerías, su secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina presentó su renuncia con efecto a partir del 3 de abril.

Tras el anuncio, la representación de Morena ante el INE dijo que Jacobo Molina recibirá 10 millones 504 mil pesos por compensación, finiquito y seguro de separación individualizado.

"Como niño héroe, Edmundo Jacobo se lanza envuelto en la bandera de la democracia cargado con 10 millones de pesos por concepto de finiquito tras 14 años de 'servicio a la patria'. Son unos vulgares, sólo luchan por el cochino dinero", opinó.

En conferencia en la sede del INE, Jacobo Molina explicó que, al verse obligado a salir en defensa del instituto, tras la aprobación del plan B, consideró que tiene un impedimento para continuar con la discreción y eficacia que requieren las actividades de la Secretaría Ejecutiva y detalló que desde que asumió el cargo diseñó una Secretaría Ejecutiva con bajo protagonismo público, para aislar la operación institucional del trajín propio de las contiendas entre las fuerzas partidistas.

A fin de evitar la polarización de las actividades técnicas y ejecutivas del INE, se deben atender a criterios estrictamente técnicos: "Desafortunadamente, el diseño institucional que procuramos durante tantos años, así como el equilibrio que con el mismo siempre se ejecutó, fue roto en los últimos meses por algunos actores políticos que en el más reciente debate sobre la reforma electoral hicieron de la operación técnica necesariamente imparcial, parte del debate político", expresó.

Jacobo Molina señaló que este hecho lo obligó a salir a la defensa pública de las instituciones electorales, y alertar sobre los peligros que implican varios de los aspectos incorporados en el plan B.

Tras la publicación del plan B, el pasado 2 de marzo, fue destituido como secretario ejecutivo del INE, lo que lo llevó a promover juicios contra el artículo transitorio contenido en la reforma.

Después de eso, subrayó, iniciaron "los ataques y mentiras sobre mí y mi trayectoria, incluso desde las conferencias cotidianas que desde Palacio Nacional encabeza el Presidente de la República se ha llegado a señalar que tengo tres décadas como servidor público de la autoridad electoral nacional, señalamiento que, vuelvo a decir, es evidentemente una falsedad.

"La notoriedad, que sin buscarla he adquirido por los motivos que acabo de mencionar, constituye un impedimento desde mi punto de vista para continuar desempeñando con discreción y eficacia las actividades de la Secretaría Ejecutiva", precisó.

Se dijo convencido que conforme a la ética de la responsabilidad, es el momento de retirarse y al responder a los señalamientos del titular del Órgano Interno de Control, aseguró que se va tranquilo y con la frente en alto: "Claro que hay cuentas claras y en ese sentido, yo me quedo muy tranquilo porque conozco la cabal operación de esta institución".

Con una sonrisa, afirmó que lo verán pronto en otras trincheras "hablando de democracia, defendiendo la democracia y dando, ahora sí con entera libertad, mis opiniones, porque 14 años aquí calladito me ha costado mucho trabajo".

El funcionario advirtió: "No voy a caer en sus juegos y ni me siento presionado ni amenazado por ello, eso no va a cambiar mis convicciones. Yo esperaría que para lo que viene en 2024 nos dejáramos de caricaturizar a los contrincantes para realmente quienes aspiren a cargos de representación y de gobierno, pues presenten un análisis conveniente de la situación y propuestas de solución", apuntó.

Consideró que pese a dejar el cargo continuarán los ataques en su contra: "No, no creo que cesen. Al hacerme un actor político con este nivel de visibilidad, creo que me colocaron en esa arena y estoy preparado para que sigan los ataques correspondientes", dijo.

EDMUNDO JACOBO MOLINA

Secretario ejecutivo del INE

"[Luego de impugnar su cese del INE iniciaron] los ataques y mentiras sobre mí y mi trayectoria, incluso desde las conferencias de Palacio Nacional"



El Universal Sección: Nación 2023-03-29 03:17:10

348 cm2

Página: 6 \$38,945.77

2/2



Edmundo Jacobo Molina, secretario ejecutivo del INE, dejará el cargo con efecto a partir del próximo 3 de abril, explicó el funcionario electoral.

